



„WIR ERWARTEN  
EIN GUTES WELT-  
WEITES NACHMESSE-  
GESCHÄFT“

Dr. Jean Bausch GmbH & Co. KG  
André Bausch, Geschäftsführer

Auf der diesjährigen IDS haben wir insbesondere unser digitales Okklusionsprüfmittel, das OccluSense, vorgestellt. Das OccluSense-System, mit seinem 60 µm dünnen Einweg-Drucksensor mit roter Farbbeschichtung, ist eine große Hilfe, um okklusale Fehlbelastungen zu vermeiden.

Die Kaudruckverteilung des Patienten wird in 256 Druckstufen digital erfasst



und zur weiteren Auswertung per WLAN an die OccluSense iPad App übertragen. Die herkömmliche Farbübertragung auf den Okklusalfächern des Patienten erleichtert die Zuordnung der erfassten Daten. Somit lassen sich zum Beispiel okklusale Veränderungen vor und während restaurativer Behandlungen dokumentieren.

Unsere Softwarelösung „OccluSense Connect“, die ab dem 3. Quartal 2023 erhältlich sein wird, ermöglicht die Da-

tensynchronisation zwischen mehreren iPads und der Patientenverwaltung, wie z. B. Dampsoft oder Z1, über die VDDS-Schnittstelle.

Neben dem OccluSense haben wir auch unser neues Produkt „Arti-Fol metallic Complete BK 328“ präsentiert. Unsere bewährte Arti-Fol metallic-Folie schwarz/rot haben wir mit einem integrierten Halter aus kaschiertem Karton zur einmaligen Verwendung versehen, der ein einfaches Handling sowie maximale Hygiene und Anwenderfreundlichkeit ermöglicht.

Zu guter Letzt haben wir noch unser neues Bissregistrator Wachs „Arti-Pink Wax“ vorgestellt, das im 3. Quartal 2023 erhältlich sein wird. Das Wachs ist extrahart und hat eine Stärke von 3 mm.

Die Resonanz der Besucher war sehr groß. Wir erwarten ein gutes Nachmessegeschäft, nicht nur in Deutschland und Europa, sondern auch in der ganzen Welt. Bei den Gesprächen mit den Besuchern an unserem Messestand ist die gute Stimmung aufgefallen, wieder eine IDS zu besuchen, die an die Veranstaltungen vor der Pandemie erinnert.

Unsere Firma Dr. Jean Bausch GmbH & Co. KG feiert in diesem Jahr ihr 70-jähriges Bestehen, und wir haben seit 1962 zum 25. Mal an der IDS teilgenommen. Für uns war die IDS 2023 eine sehr gute Veranstaltung. Wir hatten Gespräche mit Besuchern aus aller Welt und sehen hier Chancen, unsere Marktanteile in mehreren Ländern weiter auszubauen.

